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〇入隊・入校の動機は？
私は、将来医師として発展途上国で医療に携わりたいと考えていました。

国際貢献ができる学校を探していると防衛医大がでてきました。防衛医大を卒業し医官になると国際医療
のみならず災害医療にも携わることができるため、より一層魅力を感じ入校を決めました。

〇近況は？（自衛隊生活、休日の過ごし方、最近のエピソード等）

私は、ラグビー部に所属しており、毎日部活に励んでいます。夜は毎日友達と話をしたり勉強したりと充
実した毎日を送っています。休日はいつも友達と外に出てご飯をたべます。平日は外出できないこともあ
り、休日は皆充実した時間を過ごしています。東京へのアクセスも良いので不便はないと思います。

〇入校・入隊して感じたことは？

入校以前、当初は自衛隊の組織ということもありお堅いイメージがありましたが生活に慣れてくると意外
とそのようなことはなく、今では少しルールが多い学生生活を送っていると感じる程度です。先輩・同期も
皆優しく普段の寮生活が嫌になったことはありません。

〇母校の方々へのメッセージ

自衛隊というのが身近な存在でないため、少々イメージがし辛いかもしれませんが入校してみれば充実
した生活を送ることができます。医師を志している後輩がいればぜひ防衛医大を視野に入れてください。
第一志望じゃなくてよいのです。入ってみれば必ずここが使命の場所となります。

「国際貢献ができる学校」


